



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

À l'attention des éditeurs de culture et divertissement

Festival Manga Otakuthon présente ses premiers artistes invités

MONTREAL – 12 avril, 2018. Otakuthon annonce aujourd'hui le début de la prévente des billets de la 13^e édition de son festival de bande dessinée et d'animation japonaise qui se tiendra du 3 au 5 août 2018 au Palais des congrès de Montréal.

Otakuthon présente cette année sa plus importante programmation de concerts à ce jour. Le festival est fier d'accueillir **CAPCOM LIVE!**, un spectacle présentant les incroyables arrangements rock symphoniques de la musique des jeux *Capcom* les plus mémorables (*Street Fighter*, *Resident Evil*, *Monster Hunter*, etc.). On peut également compter parmi les invités d'honneur la troupe **maidreamin** qui présentera un spectacle culturel entraînant portant sur les *maid cafés*. Le groupe de musique pop japonais **fhána**, reconnu entre autres pour ses chansons utilisées à multiples reprises pour les génériques de séries d'animation, donnera dans le cadre du festival son tout premier spectacle au Canada.

Les festivaliers pourront également rencontrer la chanteuse pop rock **Shiena Nishizawa**, une étoile montante depuis son premier *single* intitulé *Fubuki* lancé en 2015, ainsi que **LIA** qui a prêté sa voix à la chanteuse virtuelle IA. Il sera possible d'assister à leurs concerts respectifs à l'édition 2018 du festival.

Parmi les autres artistes invités, mentionnons également **Danny Choo**, le développeur de la ligne de poupées de mode appelée *Smart Doll*, ainsi que **Kyle Hebert**, acteur de doublage (*Wreck-It Ralph*, *Naruto*, *Dragonball Z*, *League of Legends*, etc.).

« Nous sommes fier de présenter un assortiment d'invités musicaux varié à l'image des tendances populaires au Japon! », affirme Stefan Latour, co-président du festival. « Nous sommes également heureux d'offrir la nouvelle technologie de badges RFID pour tous les participants. »

La thématique 2018 du festival est tirée d'un sujet qui a influencé plusieurs jeux vidéos populaires japonais : les Trois Royaumes de Chine et ses combattants. Obtenez plus de détails sur le site web.

... Page 2

QUAND? : Vendredi 3 août 2018 de 10h à 6h
Samedi 4 août 2018 de 10h à 6h
Dimanche 5 août 2018 de 10h à 18h

OÙ? : Palais des congrès de Montréal
201 avenue Viger Ouest
Montréal (Québec) H2Z 1H2

À PROPOS D'OTAKUTHON

Otakuthon est le plus grand festival canadien bilingue célébrant l'animation japonaise (anime), les bandes dessinées japonaises (mangas), les jeux vidéo et la culture populaire. Otakuthon est un festival d'anime à part entière, qui présente des invités spéciaux ainsi que des événements, conférences et ateliers qui mettent en vedette toutes les facettes de la culture japonaise. Chaque année, ce sont des bénévoles passionnés qui donnent de leur temps afin de concrétiser cet événement organisé par les fans, pour les fans.

LIENS MÉDIAS SOCIAUX

Site Web : <http://www.otakuthon.com/2018/accueil/>

Facebook : <https://www.facebook.com/OtakuthonMTL/>

Twitter : <https://twitter.com/otakuthon>

Instagram : <https://www.instagram.com/otakuthonmontreal/>

Flickr : <https://www.flickr.com/photos/otakuthon>

CONTACT

Sandrine Bédard-Brisson
Directrice des relations médias
514-435-3246
media@otakuthon.com